



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

No se ha querido apoyar ningún proyecto presentado por el PP

Los 5,6 millones de euros del plan Camps se repartirán en obras sin consenso

Vinaròs 27-04-2009

El consistorio de Vinaròs ha aprobado por unanimidad la relación de proyectos para concurrir al plan de inversiones productivas de la Generalitat, más conocido como Plan Camps. Se financiarán la nueva red de aguas pluviales, la piscina cubierta, el plan integral de accesibilidad y la nueva techumbre del Molino Noguera, con los 5.660.000 euros con los que el Plan Camps dota a Vinaròs. Desde el PP se ha criticado la falta total de consenso al no recogerse ni una sola de las propuestas de los proyectos presentados como la residencia-taller ocupacional para discapacitados o la estación de autobuses. El PP no aceptó las excusas del equipo de gobierno que pretendían justificar su negativa a presentar la residencia para discapacitados porque les demostraron que era una falsedad su argumento de que este tipo de infraestructuras sociales no pueden acogerse al Plan Camps.

El Partido Popular acusó al equipo de gobierno de no tener voluntad política de llevar adelante el proyecto por ser una idea proveniente de la oposición. Juan Bautista Juan, portavoz del PP demostró que *"infraestructuras muy parecidas a la residencia propuesta se van a acometer en otros municipios, como Benicàssim y Onda -gobernados ambos por el PSPV-PSOE- gracias al Plan Camps"* y citaba el apartado de la orden en el que aparecería reflejada esa inversión.

EL PP apostó por la obra de la Residencia porque: "ya habíamos conseguido el compromiso de la Generalitat Valenciana, a través de la Conselleria de Bienestar Social, no sólo de construir y equipar el centro sino de hacerse cargo del posterior mantenimiento y gestión del mismo para garantizar la atención integral, continuada las 24 horas del día y durante los 365 días del año, multidisciplinar y personalizada en régimen de centro residencial abierto, para la asistencia y, en su caso, protección y tutela necesarias de las personas con discapacidad psíquica".

La Residencia hubiera prestado los servicios de manutención y asistencia integral, con una plantilla de personal, como mínimo de un director, un fisioterapeuta, un ATS, un trabajador social, un técnico de acción sociocultural, unos 20 cuidadores, un auxiliar administrativo, un gobernante, un cocinero, un ayudante de cocina y cinco limpiadores.